



# Volleyballkreis Neuss/Grevenbroich, WVV-Bezirk Ruhr

## Kreisspielwart und komm. Jugendwart

Markus Paris

Spielwart@volleyball-neuss.de

### Bericht zum Kreistag am 12.02.2019

#### 1. Rückblick: (Meldezahlen der Vorjahre in Klammern)

Die Mannschaftsmeldezahlen sind rückgängig, 14(17) Frauen- und 8(10) Männermeldungen. Leider haben sich im Laufe der Spielzeit einige Mannschaften abgemeldet, sodass unser Volleyballkreis mit 11\*Frauen- und 7\*Männermannschaften am Spielbetrieb von der Oberliga bis zur Kreisliga teilnimmt.

In der Jugend nehmen 15(19) weibliche und 5(4) männliche Mannschaften am Spielbetrieb teil: In der Oberliga: 5(5)\*weibl. und 4(4)\*männl. / In der Bezirksliga: 11(14)\*weibl. und 1(0)\*männl.

#### 2. Tätigkeitsbericht:

Durch die Digitalisierung des WVV laufen die Mannschaftsmeldungen völlig an mir vorbei. Zeitnah erhalte ich von der WVV Geschäftsstelle bzw. dem Bezirksspielwart und Bezirksjugendwart die Meldelisten und kann da erst feststellen, ob sich die Vereine der vergangen Saison wieder angemeldet haben. Bei der Spielklasseneinteilung im Mai 2018 habe ich die Interessen der Kreisvereine dann so gut wie möglich vertreten.

Die Kreisliga und Bezirksklasse Frauen Staffel sowie die Jugendstaffeln der weibl.-U18 und U12, in denen unsere Kreisvereine vermehrt mitspielen, werden von mir geleitet um den Kreisvereinen ein wie in den letzten Jahren gewohntes „familiäres“ Umfeld für ihre Spiele bieten zu können.

Im Verlauf des Jahres habe ich, soweit es mir möglich war, an den Sitzungen des Kreisvorstandes teilgenommen und hier die anstehenden Fragen und Probleme mit erörtert.

Der Kreispokal 2018 wurde von mir ausgeschrieben und geleitet. Wie schon im letzten Jahr war die Terminfindung für das Turnier eines der größten Probleme und auch die Meldezahlen lassen etwas zu wünschen übrig.

An dem Turnier nahmen 5 Frauenmannschaften und 3 Herrenmannschaften teil.

An dieser Stelle noch einmal herzlichen Glückwunsch an die **Kreispokalsieger 2018:**

- bei den **Frauen: SG Holzheim (Bezirksklasse)**
- bei den **Männern: SG Holzheim (Bezirksliga)**

Die Siegerehrung wird im feierlichen Rahmen auf dem Kreistag durchgeführt.

Ich wünsche den Mannschaften am 17.02.2019 viel Glück bei den Halbfinalspielen des Bezirkspokals.

Dormagen, den 30.01.2019

gez. Markus Paris